

S

Santiago Centro Informa

Educar para transformar, aprender para crecer N°4 Septiembre



>>> SLEP Santiago Centro expone en comisión de Educación del Senado









La directora ejecutiva del SLEP Santiago Centro, Paulina Retamales, presentó ante la Comisión de Educación del Senado los principales avances y desafíos del proceso de implementación de la institución, que a partir de enero administrará 43 establecimientos educacionales de Santiago.

Destacó la diversidad educativa del territorio, la necesidad de mayor financiamiento para infraestructura, y adelantó algunos focos: diversificar la oferta educativa, fortalecer a los equipos directivos, de docentes y asistentes de la educación, y promover la formación integral de las y los estudiantes del territorio.



>>> Para una educación pública más conectada

El equipo de Tecnología de la Información avanza en la transformación digital del SLEP. Visitó los 43 establecimientos del territorio para levantar necesidades y plan de mejora en tecnología e infraestructura, entregó equipamiento a funcionarios del nivel central y habilitó correos y herramientas digitales para docentes y asistentes de la educación. Además, trabaja en optimizar la conectividad e incorporó un encargado de ciberseguridad. Todo esto permitirá trabajar de manera más ágil, segura y moderna.

>>> 55% de escuelas y liceos de Santiago tiene más de 100 años

Análisis de la Unidad de Infraestructura del SLEP revela que 24 de 43 establecimientos educacionales públicos de Santiago tiene más de 100 años. La antigüedad de los edificios plantea grandes desafíos, especialmente frente a las demandas de la educación actual. Diagnóstico se incorporará en la elaboración del Plan de Infraestructura 2026-2031 que se hará en conjunto con las comunidades educativas.



>>> Nuevo software de gestión de personas y remuneraciones estará operativo en enero

Con la implementación del nuevo software, se modernizarán procesos clave como el ciclo de vida laboral y el pago de remuneraciones, además de habilitarse una intranet para que los funcionarios puedan acceder a liquidaciones de sueldo y otros servicios.

Paralelamente, la unidad de Gestión y Desarrollo de Personas completó la revisión de la dotación de profesores y asistentes de la educación de los 43 establecimientos del territorio, analizando la situación contractual de cada funcionario, con el objetivo de garantizar un correcto pago de remuneraciones en enero de 2026.





>>> "Profe Faby": la docente influencer

La docente Fabiola Vásquez (37), de la Escuela Doctor Luis Calvo Mackenna, fue destacada en el último número de la Revista de Educación por sus más de 80 mil seguidores en Instagram y más de 60 mil en TikTok, donde la profesora ha creado un perfil influencer sobre las buenas prácticas pedagógicas que aplica en la sala de clases.

>>> Lo que viene...

1 de octubre:

Visita técnico-pedagógica a Liceo José de San Martín.

2 de octubre:

Visita técnico- pedagógica a Escuela República de Panamá.

3 de octubre:

Visita técnico-pedagógica a Liceo Darío Salas.

8 de octubre :

Conversatorio "Construyamos junt@s el futuro de la Educación Pública", organizado por el Colegio de Profesoras y Profesores Regional Metropolitano, Comunal Stgo, y SLEP Santiago Centro.

27, 28, 29 y 30 de octubre:

Encuentros con representantes de centros de estudiantes, madres padres y apoderados de escuelas y liceos de Santiago.



Liceos Emblemáticos

El Mineduc nos presentó el Plan de Fortalecimiento de Liceos Emblemáticos, que busca potenciar procesos técnico-pedagógicos y de liderazgo para 28 establecimientos en 2026. Incluye formación para directivos, docentes y estudiantes.





